

Dezember 2016



# Kunstverein Aktuell

## Liebes Mitglied des Kunstvereins Würzburg,

im Ausstellungsjahr 2016 wurden vier überregionale KünstlerInnen, - Abi Shek, Dörte Behn, Barbara Engelhard und Stefan Kern, vorgestellt. Zusätzlich konnten wir unsere Künstlermitglieder Elvira Lantenhammer - mit einer Einzelausstellung - und Dieter Stein - mit einer Gemeinschaftsausstellung (zusammen mit Joachim Koch und Peter Stein) – würdigen. Insgesamt haben wir damit nahezu **2.500 Kunstinteressierte** erreichen können.

Mit Fertigstellung der neuen Zuwegung haben wir die Arte Noah am 23.07.2016 wieder im Alten Hafen festgemacht. Nun gilt es, dieses „**Kulturzentrum**“ weiter zu entwickeln.

Zuversichtlich sollte uns dabei stimmen, dass zum Konzert unseres Kooperationspartners ‚Klangkarteikonzert 1‘ am 30.09. mehr als 60 Besucher ihren Weg zur Arte Noah im Alten Hafen fanden. Ebenso viele Besucher wohnten der Vortragsveranstaltung der Deutsch- Britischen Gesellschaft bei, die im April auf der Arte Noah stattfand. Die **Kooperation mit lokalen Kulturträgern** bietet eine schöne Gelegenheit, unseren Mitgliedern ein zusätzliches Angebot anzubieten sowie auch den Kunstverein neuen Besuchergruppen vorzustellen.

Im Rahmen des **Austauschprogramms** unseres Dachverbands war in diesem Jahr wiederum eine Studentin der University of Minnesota für ein sechswöchiges Praktikum bei uns. Als Gegenbesuch reiste im September eine Delegation des AdKV (Berlin) für eine Woche nach Minneapolis, an der unser studentisches Mitglied Sebastian Suttner teilnehmen konnte – eine wunderbare Erfahrung.

Bei der **Jahresgabe/Edition**, die wir Kunstinteressierten anbieten, sind wir neue Wege gegangen. Norbert Kleinlein stellte uns vier Radierungen und vier Originale (Mischtechnik) zur Verfügung. Zwei der Originale können noch erworben werden. Eine Idee für Weihnachten? (Nachfragen bitte unter Tel.: 0931/4524 9760).

Unsere finanzielle Situation bleibt angespannt. Um die notwendigen Ansparungen (2.000 € p.a.) für die kommende Erneuerung der Betriebszulassung in 2018 zu ermöglichen, fehlen uns laut aktueller Prognose des Schatzmeisters ca. 1.000 €. Bitte helfen Sie schon heute, diese Lücke mit einer **zweckgebundenen Spende** zu schließen – Konto: IBAN DE76 7905 0000 0042 0051 08 Stichwort: Arte Noah.

Damit bleibt mir, Ihnen im Namen des Vorstands eine besinnliche Adventszeit, frohe Feiertage und ein gutes Jahr 2017 zu wünschen.

Bleiben Sie uns bitte treu und unterstützen Sie weiterhin unsere Arbeit für die zeitgenössische Kunst.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr  
Bernd Schmidtchen  
1. Vorsitzender